



Info-Parents

CSSMI

NOVEMBRE 2025

<https://dvn.cssmi.qc.ca/>

Visitez régulièrement [notre site Web](#) afin d'y retrouver toutes les informations

Novembre 2025						
D	L	M	M	J	V	S
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

Dates à retenir...

2 nov	Changement d'heure
6 nov	Journée pédagogique
20 nov	Rencontres de parents en soirée
21 nov	Journée pédagogique
	Rencontres de parents

Des nouvelles des directrices

Chers parents,

L'année scolaire est bien entamée et nous souhaitons prendre un moment pour vous partager notre grande fierté : **nous observons des progrès remarquables chez nos élèves, particulièrement en ce qui concerne le civisme et le respect.**

Les enfants intègrent de plus en plus les valeurs fondamentales de notre école l'empathie, la gratitude et la bienveillance et cela se reflète dans leurs comportements quotidiens. Ces progrès sont rendus possibles grâce à notre travail commun. Merci de faire équipe avec nous pour soutenir cette belle évolution.

Dans le cadre de notre projet éducatif, nous poursuivons également nos efforts pour enrichir le vocabulaire des élèves. Lors des rassemblements mensuels, les directions présentent deux nouveaux mots à l'ensemble des enfants. Ce mois-ci, les mots à l'honneur sont **maturité** et **pertinent**. Nous vous invitons à demander à vos enfants de vous expliquer ce qu'ils signifient, vous serez surpris par leur compréhension.

Nous avons aussi le plaisir de vous annoncer que le comité démocratique de DVN est maintenant formé! Douze élèves de la 4e à la 6e année ont été élus pour représenter leur classe. La campagne électorale fut des plus divertissante et a permis aux élèves de vivre une expérience enrichissante de participation citoyenne.

Merci pour votre confiance et votre engagement envers notre communauté scolaire.

Madame Mélanie et Madame Stéphanie

merci

Défi « Embasille ta parole »

Tout au long du mois de novembre, les élèves seront invités à relever le défi « Embasille ta parole ». De la même manière qu'on s'applique à emballer un cadeau, vos enfants seront appelés à utiliser un langage bienveillant avec toutes les personnes qui les entourent. Afin de les encourager à parler avec respect aux autres, tout comme les billets de la fierté, les adultes leur remettront des « bulles » de bande dessinée. Dans cette bulle, l'élève va écrire son nom avant de venir la coller sur le thermomètre du défi.

Vous aurez deviné que l'objectif est de remplir le thermomètre afin de vivre une activité récompense embasillante dont ils se souviendront longtemps!



Pour réaliser cette activité, nous avons besoin de récolter le plus grand nombre possible de bas orphelins. Toutes ces chaussettes ne seront malheureusement pas remises à leurs propriétaires puisque nous les garderons précieusement afin d'avoir la chance de revivre cette activité surprise.

Merci beaucoup pour votre collaboration !!
L'équipe des TES

Procédure pour les rencontres de parents pour donner suite au premier bulletin



Les journées officielles pour les rencontres de parents sont la soirée du jeudi 20 novembre et la journée du vendredi 21 novembre. Tous les parents seront invités à venir rencontrer l'enseignante de leur enfant (prenez note que les rencontres se dérouleront à l'école dans la classe de votre enfant).

IMPORTANT : Vous recevrez un premier courriel le lundi 3 novembre pour vous expliquer la procédure à suivre. Il sera important d'en prendre connaissance rapidement. Par la suite, veuillez surveiller votre boîte de réception, car un deuxième courriel important sera envoyé le vendredi 7 novembre. Soyez à l'affût !!

À DVN, on court en octobre

Le mois dernier, les élèves ont eu la chance de participer à deux belles activités de course : le cross-country et la course des couleurs. Pour certains, le défi était de taille, mais tous l'ont relevé avec fierté et détermination. Bravo à tous les participants ! Un immense merci à nos précieux parents bénévoles qui sont venus nous prêter main-forte. Encore une fois, votre présence est essentielle au succès de ces événements. Nous vous en sommes très reconnaissants !

Joyeux Halloween 2025

Exposition de citrouilles



Le Défi du Mannequin



Les élèves se sont surpassés cette année, WOW !!



Notre personnel



Un message des membres de votre conseil d'établissement

Rédigé par Marie-Lou Lepage

Chers parents,

L'année scolaire 2025-2026 est bien lancée et déjà plusieurs belles initiatives ont vu le jour à l'école. Nous avons eu notre première rencontre du conseil d'établissement. M. Keven Landry a été réélu à la présidence. Lors de cette rencontre, les membres ont aussi approuvé les sorties et les activités prévues, autant à l'école qu'au service de garde. Les élèves auront donc plein d'occasions de vivre des expériences enrichissantes tout au long de l'année!

Nous avons aussi pris le temps d'analyser les résultats des élèves pour l'année 2024-2025. On remarque une belle amélioration en lecture et en mathématiques. La vie scolaire est bien animée! Plusieurs activités sont déjà en cours : le premier conseil démocratique des élèves, les échecs, les ateliers avec la brigade nourricière, le mimoclip et bien d'autres encore. On prépare aussi la soirée Vernissage sous la neige, un événement tout spécial qui mettra en valeur les œuvres d'art des élèves.

Le personnel souligne que la rentrée s'est déroulée dans le calme et la bonne humeur. Les enfants connaissent bien le fonctionnement de l'école, ce qui a permis de réduire les conflits.

N'hésitez pas à venir nous parler si vous avez des questions. Nous sommes là pour vous.

Votre conseil d'établissement vous souhaite une très belle année scolaire!